
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „wikinger“ vom 3. Juli 2017, 06:48

Unheilbar ist sie nicht. Wenn man es frühzeitig erkennt, ist das durchaus innerhalb eines
überschaubaren Zeitraumes therapierbar.

Trotzdem natürlich ein schwerer Schlag für AM14. Scheint momentan das Pech gepachtet zu
haben.
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